

La solidarité de Cuba en matière de santé reconnue en Europe



La Havane, 26 oct. (RHC) La chaîne Europe pour Cuba a consacré ce dimanche sa deuxième émission sur les réseaux sociaux à la reconnaissance de la solidarité de Cuba en matière de santé.

Cette plateforme activée ce mois-ci par les associations de solidarité avec les Caribéens et en particulier avec les Cubains résidant en Europe a interviewé plusieurs invités pour aborder l'œuvre humaniste de la plus grande des Antilles, présente dans près de 40 nations dans le contexte actuel du Covid-19.

Dans ce sens, les docteurs cubains Naila Ayrado et Ernesto Cordoví, qui prêtent leurs services au Guyana, ont parlé de la vision internationaliste de leur pays et dénoncé les campagnes de manipulation et les mensonges promus par les États-Unis contre l'aide médicale cubaine.

La solidarité en Afrique, la formation de médecins de différentes parties du monde à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales à La Havane et la contribution des brigades Henry Reeve à la lutte mondiale contre la pandémie de Covid-19 faisaient également partie du programme.

En ce qui concerne l'aide cubaine, notamment celle déployée en Europe, quelques-uns de ses protagonistes et le vice-président de l'association Cuba Coopération France (CubaCoop), Michel Humbert, sont intervenus pour détailler le travail des professionnels de la santé en Andorre, en Italie et dans le territoire français d'outre-mer de la Martinique.

La chaîne Europe pour Cuba a également abordé dans son émission les résultats de notre pays dans la lutte contre le nouveau coronavirus où la maladie est sous contrôle.

Les modérateurs ont souligné que ce succès a le mérite supplémentaire de se concrétiser malgré les effets sur le secteur de la santé causés par le blocus économique, commercial et financier des États-Unis et son intensification par le gouvernement de Donald Trump.

Le blocus imposé par Washington a été au centre de la première émission de la chaîne dimanche dernier.

L'Europe pour Cuba a établi parmi ses priorités la création d'un Front européen de solidarité avec la nation et la révolution cubaine (FRESCuba), la lutte pour la fin du siège américain et la diffusion de l'histoire, de la culture et des réalisations scientifiques et techniques de l'île.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/237893-la-solidarite-de-cuba-en-matiere-de-sante-reconnue-en-europe>



Radio Habana Cuba